

Batalla de Okehazama, 1560 (2313 AUC)

Publicado por CeltíberoOptio - 15 Dic 2010 23:31

Batalla de Okehazama, 1560 (2313 AUC)

"Cuando luches, aunque estés ganando, si tienes mucho tiempo mermarán tus fuerzas y te quedarás desprotegido... Si tienes a tus ejércitos demasiado tiempo en el campo de batalla, tus suministros no serán adecuados."

— *Sun Tzu, El Arte de la Guerra*

En junio de 1560 Imagawa Yoshimoto había reunido un ejército de 25.000 hombres para avanzar desde desde Sunpu (Shizuoka) hacia Kyoto.

Desgraciadamente para él, a su paso estaban las tierras de Oda Nobunaga. Las fuerzas de Yoshimoto avanzaron rápidamente y destruyeron los fuertes fronterizos de Washizu y Marune; más tarde acamparon en un desfiladero estrecho en un lugar llamado Dengaku-hazama en la provincia de Owari.

Allí fue donde los encontraron los exploradores de Nobunaga, un territorio que conocían bien.

Nobunaga preparó una emboscada. Dejando parte de su ejército frente a los Imagawa, envió al resto a la retaguardia del campamento enemigo.

Gracias al tremendo calor que hacía, los centinelas Imagawa estaban con una modorra que no se tenían derechos y como no estaban para mucha vigilancia (:pta:) no se percataron del movimiento de Nobunaga, eso y que encima una tormenta de verano termino de complicarles la guardia. (la última supongo)

Cubiertos por la lluvia, los hombres de Nobunaga se acercaron lo suficiente para cargar justo cuando despejó. Presos del pánico, al ver aparecer de repente a un ejército inesperado en la retaguardia, los soldados Imagawa huyeron. Imagawa Yoshimoto se quedó totalmente desprotegido en su base en el centro del campamento. No tuvo tiempo para preocuparse por ello, ya que pensó que había surgido algún tipo de pelea motivada por el alcohol entre sus tropas. La suposición de este general habla por sí sola en cuanto a la disciplina imperante en el campamento Imagawa.

Cuando Yoshimoto se quiso dar cuenta de que las cosas no andaban bien, era demasiado tarde. Tras intentar ordenar a los hombres de Nobunaga que volvieran a sus obligaciones (creyendo que eran sus tropas) fue reducido, junto con todos menos dos de sus oficiales superiores. La batalla apenas duró dos horas pero al final de la tarde rodaron todas las cabezas del clan Imagawa. Nunca más volverían a ser una fuerza significativa.

Cifras y fechas según la Wiki

Fecha mayo-junio de 1560

Lugar Dengaku-hazama, Owari, Japón.

Resultado Victoria para el clan Oda, muerte de Yoshimoto Imagawa.

Beligerantes Fuerzas del clan Oda Fuerzas del clan Imagawa

Comandantes Oda Nobunaga y Yoshimoto Imagawa†

Fuerzas en combate: unos 3.000 con Nobunaga , sobre 25.000 bajo mando de Yoshimoto

Bajas Por parte de Nobunaga alrededor de 830, bajas del Clan Imagawa alrededor de 2.500

Resumiendo: :mrgreen:

"La velocidad es la esencia misma de la guerra. Aprovecha la falta de preparación del enemigo; viaja por rutas inesperadas y atácalo donde no esté prevenido";

— *Sun Tzu, El Arte de la Guerra*

Fuentes. La Wikipedia, y como no el manual del Shogun 

=====